

Descripción general de la capacidad



Impulsando el cambio comercial y operativo continuo para su organización

Unit4 ERP le brinda un conjunto de capacidades adaptables y fáciles de usar creado para ayudar a las organizaciones centradas en servicios a mejorar su productividad, resiliencia y capacidad de adaptarse a la velocidad.

En esta suite se incluyen capacidades de gestión financiera creadas para organizaciones basadas en personas.

En el mundo impredecible de hoy, las organizaciones deben ser flexibles. Listo para tomar decisiones estratégicas rápidas en toda su organización y adaptarse a las condiciones cambiantes del mercado y al aumento de la demanda. Sus sistemas financieros deben adaptarse y cambiar cada vez más rápido y proporcionar datos esenciales para informar las decisiones comerciales críticas.

Unit4 ERP Financial Management (FMS) le brinda un sistema de contabilidad global de primer nivel diseñado para organizaciones que enfrentan constantes demandas internas y externas de cambio, desde fondos hasta fuentes de financiamiento disponibles para los beneficiarios.



La solución permite que su CFO y gerente financiero mantengan el control con una visión general completa de las finanzas de su organización, independientemente de los cambios comerciales que esté experimentando.

Cubre todo el ciclo de informe a registro que cubre la planificación y el análisis, el control, la gestión de activos y pasivos, el procesamiento de transacciones y la generación de informes.

Entonces, puede estar seguro de que con Unit4 ERP FMS, puede adaptarse a cualquier cambio interno o externo, de manera simple, rápida y rentable.

Tome el control de cada etapa de su ciclo de registro a informe en un único sistema integrado en toda la organización. Unit4 ERP FMS agiliza y mejora la planificación presupuestaria y análisis. Permitiéndole consolidar todos sus datos de otras partes de un sistema unificado, para que siempre tenga control total y visibilidad en cualquier momento y desde cualquier lugar.

¿Qué hay disponible en Unit4 ERP Financial Management?



General Ledger

Deje que Unit4 ERP FMS consolide y controle toda su información financiera y estadística de otras partes del sistema. Así que puede estar seguro de que cualquier transacción que actualizan el libro mayor han tenido la debida aprobación y confirmación. Incluso le permite visualizar datos según sea necesario para generar informes.



Fixed Assets

Nuestra solución especializada consolida y administra los activos fijos de su organización a lo largo de su ciclo de vida completo. La flexibilidad integrada de Unit4 ERP rápidamente responde a regulaciones o cambios organizacionales y más. También incorpora rutinas de simulación para comprender y probar los efectos de depreciación de su balance general y P&L.



Cuentas por Cobrar y Gestión de Clientes

Gestione los pagos recaudados y enviados desde otros lugares en Unit4 ERP (es decir, pedidos de venta, facturas de proyectos) o sistemas externos. Y para los administradores financieros que desean ir más allá de lo básico, está equipado con herramientas de control de crédito para administrar la visibilidad de la deuda y garantizar un flujo de caja optimizado.



Conciliación bancaria y procesamiento de estados de cuenta

Ahorre tiempo y reduzca las ineficiencias con soporte para proyectos complejos internacionales o de múltiples clientes que abarcan entidades legales utilizando flujos de trabajo personalizados y automatizados creados para entornos de proyectos altamente complejos. Descubra una visibilidad clara de los costos y los recursos y una mayor precisión en la facturación.



Cumplimiento

Prepárese para los cierres siguiendo las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF), informes grupales y otros requisitos de informes GAAP.



Ventas a Efectivo

Respalde su proceso de ventas con un ingreso y seguimiento de pedidos sencillos, responda a las preguntas de los clientes y brinde un excelente servicio al cliente. La automatización le ahorra tiempo a su personal de ventas y garantiza el control al tiempo que facilita la integración con herramientas externas como soluciones de comercio electrónico para mejorar las ventas y los datos financieros para la generación de informes.



Servicios de procesamiento de facturas inteligentes

Un servicio de predicción contable de autoaprendizaje respalda el procesamiento de las facturas entrantes. Optimización y automatización de su proceso de facturas entrantes para ahorrar tiempo y aumentar la precisión.



Gestión de cuentas por pagar y proveedores

Realice un seguimiento de las facturas desde la recepción hasta todo el ciclo de pago con flujos de caja optimizados. Totalmente integrado en su sistema financiero para garantizar la precisión y dar a su mayor visibilidad sobre los acreedores para ayudar a mantener buenas relaciones con los socios comerciales, asegurando descuentos máximos.

Unit4 ERP

Multiplique las fortalezas de Unit4 ERP Financial Management al usarlo como una parte completamente integrada de su solución Unit4 ERP completa.

Unit4 ERP incorpora mayor visibilidad y control en las siguientes funciones:

- Gestión financiera
- Gestión de proyectos
- Gestión de compras
- Core HR y Nómina
- Inteligencia comercial y generación de informes
- Integración profunda con Planificación y HCM

El ERP inteligente de próxima generación de Unit4

Al combinar nuestra experiencia en empresas medianas con un enfoque incesante en las personas en una plataforma en la nube líder en la industria, hemos creado soluciones de recursos humanos y finanzas que son perfectas para usted.



Capacidades para su industria: unificación de múltiples procesos comerciales, creado para su industria, región y tamaño.



Experiencia de usuario para todos los usuarios: potente para profesionales, ligera para todos, automatizada siempre que sea posible, y accesible a través de múltiples dispositivos.



Plataforma en la nube moderna: para un rendimiento y una agilidad mejorados, una extensión más sencilla a datos externos, la capacidad de crear sus propias aplicaciones o utilizar una comunidad en expansión de contribuyentes.

Copyright © Unit4 N.V. Todos los derechos reservados. La información contenida en este documento está destinada únicamente a información general, ya que es de naturaleza resumida y está sujeta a cambios. Todas las marcas comerciales y / o marcas comerciales de terceros a las que se hace referencia son marcas comerciales registradas o no registradas de sus respectivos propietarios.